



SG Börde Handball Eine Region

+++ Weißes Ballett behält weiße Weste +++

Obwohl die 5.Herren dieses Mal in schwarz auflaufen musste und die meisten Spieler auch seit letztem November das erste Mal wieder einen Handball in der Hand hielten, war der Sieg gegen die dritte Mannschaft der DJK Blau/Weiß Hildesheim nie wirklich in Gefahr.

Es war aber auch kein Selbstläufer, denn unser Gegner wollte die Punkte partout nicht freiwillig hergeben. Der Start war dann auch recht holprig, aber aus einer sicheren Deckung mit zwei gut aufgelegten Torhütern erzielten wir in der Folge durch unsere schnellen Außen viele leichte Tore und konnten so mit einem 25:19-Sieg die Tabellenführung in der Regionsklasse souverän verteidigen.

Ein großer Dank geht an unsere Wurfmaschine Thorsten "Totto" Wehmeyer für das Sponsoring des neuen weißen Outfits! :-)



